
ACTA DE LA ASAMBLEA ABIERTA DE GANEMOS PALENCIA 

 DEL DÍA 7/7/2015 

Asistencia: 34 personas. 

Temas tratados: 

1.- Elección de moderación, toma de actas. Aprobación del acta anterior.  

Modera la Asamblea Ana y  recoge el Acta de la misma,  Yolanda. Se aprueba el acta de la anterior 
asamblea.  

2.- Presentación de propuestas de Organización para el funcionamiento futuro de Ganemos Palencia 
y aprobación del modelo que más nos interese. 

Después de exponer las diferentes propuestas de organización a l@s asistentes, la suma de 
ellas y una que unifica todas ellas, se procede al debate y discusión de las mismas y para ello  se 
dividió a lxs participantes por grupos para trabajar y decidir que se consideraba más apropiado 
llegando a lo siguiente: 

Puesta en común de los grupos: 

GRUPO 1- portavoz JUAN 

Respecto a la Grupo de acción municipal están de acuerdo con la propuesta de tareas, 
funciones y componentes y recuerdan que ellos se juntan todos los jueves por la mañana 
porque es cuando les venía bien a todxs los concejales y además al día siguiente hay Junta de 
Gobierno, así tratan todos los temas y el pleno cuando se celebre.  
Respecto a la Comisión o Mesa de Acción Social están de acuerdo con la propuesta de unirlo 
con programa y participación, está relacionado, y  lo ven como un -Grupo que asesora a la 
Comisión Municipal y concejal@s para las comisiones informativas, mociones, plenos. 
Proponen que la reunión sea  1 vez cada 15 días, si es pertinente, no es necesario todas las 
semanas. También plantean que se deja abierta  la posibilidad de grupos de trabajo sobre 
problemas concretos.-Es muy importante contar con los colectivos sociales y grupos de fuera de 
GP y cómo nos coordinamos con ellos para canalizar el trabajo hacia lo institucional. 
Respecto a la Comisión o Mesa de coordinación, están de acuerdo en unir las tres en una; 
coordinación junto con organización y economía, es más eficaz. Pero creen que los portavoces 
que se recogen en la Comisión de Comunicación deben de estar en esta comisión, e insisten en 
la Importancia de que haya 1 portavoz de GP que no sea cargo público, para que no se vea 
siempre a lxs concejales/as, sino a la Plataforma GP en el control.  Y proponen a Ana y Esther 
para Economía. 
En la Comisión o Mesa de Comunicación proponen que  lleguen las propuestas  de comunicados 
desde el resto de grupos para pulirlas, maquetarlas y redactarlas mejor. Coordinación de las 
notas de prensa y convocatoria de ruedas de prensa. 



Y de la ASAMBLEA opinan que las Ordinarias deben ser mensuales y también pueda haber 
Asambleas Extraordinarias cuando lo solicite el 10% del censo (10 personas) ó a propuesta de la 
Comisión coordinadora  u otras Comisiones que lo plantean primero en la Comisión 
Coordinadora, de organización y finanzas. 

GRUPO 2-  portavoz Josemi 

-Que la organización no sea rígida, que sea realista, escalable y que pueda ampliarse cuando 
sea necesario."Capilaridad" en las decisiones. En las  normas de funcionamiento establecer un 
patrón.  
Es importante que en todas la comisiones y grupos de trabajo haya diversidad de sexos, de 
ocupaciones, de pertenencia a colectivos y afiliación política, que estén bien representados 
todos los colectivos y sensibilidades. Esto lo tiene que asegurar la Asamblea, es decir, aunque la 
gente se apunte libremente, como debe de ser, que se dé un repaso en la Asamblea, que lo 
valore y se garantice que así es, y sino que proponga a otras personas más hasta asegurarlo.  
Las personas que estén o formen parte de la comisión de coordinación han de salir de la propia 
asamblea, una vez que se hayan apuntado la gente a las Comisiones, en la asamblea se 
propondrán, aprobarán y nombrarán a los que van a ser los Responsables de cada comisión, 
que a a su vez serán los que formen la Mesa o Comisión de Coordinación, Organización y 
Finanzas. 
-Evitar comisiones no cohesionadas que luego no funcionen, funcionar con grupos de trabajo. Y 
respaldar a l@s concejal@s no solo en las comisiones. 

 

GRUPO 3- Portavoz Arturo 
Procurar que la estructura organizativa no nos "aplaste" y que esté a nuestro servicio. No es 
bueno aprobar muchas comisiones que luego no dé tiempo a estar en todo. Y fijar horario más 
accesible para trabajadores, fijar mismo día y lugar de reunión de cada grupo y saberlo con 
tiempo. Que las Asambleas sean móviles por los diferentes barrios de Palencia. Aprovechar el 
trabajo que ya está hecho por algunos colectivos externos. 

Proponen que las Comisiones se reduzcan a: 
-Una Comisión de Comunicación. 
-Una Comisión de Coordinación. 
- Y tres grupos/ áreas de trabajo del programa:  

• Cultura, Juventud e Igualdad. 

• Economía Alternativa y Ciudad Verde. 

• Gobierno local y Derechos básicos. 
Estos 3 últimos grupos, son las seis áreas que recogen nuestro programa, unidos de dos en dos, por 
eficacia y porque no hay tanta gente para asegurar seis grupos pero que con el tiempo y según las 
necesidades y volumen se pueden dividir. 
 
GRUPO 4- Portavoz Yolanda 
Entendiendo la realidad participativa de las asambleas y de los anteriores grupos de trabajo se saca en 



conclusión la necesidad de realizar un organigrama compacto y simplificado aunando comisiones como 
se ha sugerido en la exposición. 
-Recalcamos la necesidad urgente de voluntariado que participe en las distintas comisiones. 
Proponemos un "Censo de talentos" y de "horarios disponibles", cada una de las personas que asiste a 
estas asambleas es buen@ en algo bien por experiencia, estudios, etc y encaja mejor en determinadas 
comisiones.  
Conclusiones y acuerdos:  
1.-En un principio se procedió al sistema de votación para ir aprobando cada una de las comisiones, 
sistema que después se descartó por la diferencia de posturas que hacía imposible la votación. Pero se 
recoge que en la Comisión de Acción Municipal si se llego a votar con los siguiente resultados: Votos a 
favor: 21.- Se da por aprobado, ya que supera el 50% de asistentes a la Asamblea.  

En las demás Comisiones, al no estar de acuerdo todos los participantes con la propuesta inicial de que 
haya Cuatro Grupos de Trabajo, formadas por las Comisiones o Mesas que recoge el documento, ya 
que uno de ellos ha hecho una propuesta más reducida (Grupo 3), se produce un debate en que unas 
personas están por la labor de simplicar todo lo que se pueda la estructura y juntar más las comisiones 
todavía, se piensa que hay muchos grupos y no va a ver tanta gente para atenderles, en cambio otrxs 
ven que es necesario atender las tareas por separado, pero al final se llega a la siguiente propuesta 
consensuada: 

“Que la Organización de Ganemos se componga de Cuatro Grupos de Trabajo, formados por: 
1.- Grupo de Acción Municipal; 2- Mesa o Comisión de Acción Social, participación y programa. 
3-.Mesa o Comisión de Coordinación, Organización y finanzas. 4-. Mesa o Comisión de 
Comunicación.- Además de la Asamblea”. No obstante en la Mesa o Comisión de Acción Social, 
participación y programa, se tendrá en cuenta, una vez que se junten, verán como se van a 
organizar internamente, es decir si además formar grupos de trabajos internos y por áreas, 
según lxs que se apunten y las necesidades”. Además esta toda la Estructura se revisará pasado 
un trimestre de su puesta en marcha para valorar su funcionamiento y hacer los ajustes 
necesarios”. 

3.- Dada la hora que es, se posponen otras decisiones para la próxima Asamblea, como: 

• Queda por decidir qué personas se apuntan a los distintos grupos/comisiones, y la Comisión 
Provisional se encargará de pasar por listainterna, además del acta con las conclusiones, 
cada una de los grupos a las que nos podemos apuntar, se dará un plazo, hasta septiembre 
(entendiendo y respetando el periodo vacacional).  

• Y en la siguiente Asamblea de Septiembre se han de tener ya asegurados lxs participantes 
en cada grupo, excepto en la Comisión de Coordinación, Organización y Finanzas que se 
elegirán en la misma Asamblea, pues serán los que propongamos entre todxs. Serán 
nombrados y ratificados para asegurar la diversidad en la representación (de género, de 
edad, de colectivo y de afiliación política). 

• Se aprueba, además que en la siguiente asamblea se trate, además de Organización; las 



normas de funcionamiento (documento borrador que tampoco ha dado tiempo a tratar) y 
la economía y financiación de Ganemos Palencia, que previamente verá la Comisión 
Provisional para llevar preparado el punto a la asamblea.  

 
 .-Se decide también y mientras tanto, hasta que esté cerrada y atada toda la estructura de 

organización, que durante lo que queda de verana, meses de julio y agosto, hasta la próxima 
asamblea de septiembre, siga funcionando la Comisión Provisional para las cuestiones de 
coordinación y organización general. 

 Se convoca ya la próxima reunión de la Comisión Provisional para el próximo martes, día 14 de 
Julio para preparar los puntos del Orden del día del Pleno del Ayuntamiento que se celebrará el 
día 16, jueves, siendo todos los terceros jueves de mes. Además de poner fecha a la próxima 
asamblea y los temas a tratar. 

 Se dan por aprobadas también las aportaciones específicas que cada grupo aportó en cuanto a 
las comisiones de trabajo, como es: establecer la periodicidad, fecha ficha y lugar para 
reuniones de comisiones y asamblea; que las comisiones sean abiertas, enviar convocatoria 
antes, las portavocías institucional y no institucional de GP; censo de talentos, que la 
organización sea flexible adaptándose a las necesidades de cada momento, pudiendo aparecer 
mas grupos o desaparecer otros. Contar con otros colectivos, organizaciones, grupos y 
plataformas para recoger aportaciones y asesoramiento. 

 
3.- Varios y fecha de la próxima asamblea.   

3.1.-Eugenio retoma la propuesta que hizo en la anterior Asamblea y que no dio tiempo a 
tratar, y es que como Ganemos Palencia solo tiene representación municipal/provincial, pero 
no en la Comunidad ni a nivel Estatal, propone mantener reunión con grupos parlamentarios 
que sí la tenga y a los que podamos contarles nuestras propuestas y necesidades para que las 
trasladen a estos Órganos de Gobierno, pues inevitablemente habrá muchas cosas que no 
serán competencia municipal y queramos instar a otras instituciones de la Administración y 
solicitarlas, como puede ser en sanidad, educación, servicios sociales, etc, por esto propone que 
tengamos  una reunión con Podemos ya que es un grupo cercano a nuestro posicionamiento. 
Otras personas planteamos que esta propuesta esta bien y es necesaria, pero que si se 
mantienen reuniones o se solicita en el día a día de su colaboración, sea con todos los grupos 
afines a nuestro programa, como son también IU y Equo, además de Podemos. Estando toda la 
Asamblea de acuerdo se aprueba la propuesta.  

3.2.- Josemi explica las conclusiones de la Asamblea “Semillas por la Confluencia y la Unidad 
Popular” celebrada en Amayuelas, tanto la participación y asistencia como a las conclusiones 
que llegaron. Y expuso que como esta Organización ya se ha puesto a andar, y no es tarea de 
Ganemos Palencia, sino tiene su propia autonomía, si alguien quiere estar informad@ o 
participar más activamente, debe apuntarse a la lista creada para tal efecto, decírselo a ellos 

Finalizada la Asamblea a las 22,00 h. Y queda pendiente la fecha de la próxima asamblea que la pondrá 
la Comisión Provisional. 


